

骨太方針09で脇参院議員

公共投資は05年度補正予算で積み増しされたもの、当初予算ベースでは削減が続いており、10年度予算の概算要求基準（シーリング）のベースとなる「経済財政改革の基本方針（骨太方針）2000」が新たな焦点になってきた。骨太方針09について自民党的な脇田史郎院議員は、「国が実需を創出して経済を下支えするためにも、『多年度で公共投資をじっくり考える必要がある』と強調。10、11年度の2年間にインフラ整備として何をやるかを8月までに明確化した上で、10年度にむれぐるいの財政出動を行ふかを基本方針に明記すべきだとの認識を示した。「削減反対」を書いていたが、「」のよくな部分を整備する」という前向きな発想が必要と主張する脇田に聞いた。

財政出動の根拠と規模示せ

インフラ、長期視点で方向付け

「削るな」でなく前向きな発想必要



A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a light-colored shirt, and a patterned tie. He is looking slightly to his left with a neutral expression.

議論に基いて「にむべく」といふ財政出動をやめよ」とは書かないにこじとも、10年度については具体的に書かなければならぬ。『機動部』とお「共通の問題を踏まえども」と、この點述では腰が弱ひつゝる」——投資額を明確に示せといひる。

「投資的経営」について、3年と5年年のスケ

（一）の矢野に力を入れるべきだという思いは、「個人的に興味があるのはインフラ整備による安全対策だ。老朽化した堤防やポンプ場、水門は重点的に整備すればいい。経済・生活基盤つくりも必要で、これからは人やモノ、情報の移動がで前向きな発想がない」といふ。

（術）だつてある。国全体のモノの動きにつき方向性を持たせることだけであれば、日本の物流はすでにことなる可能性もある。総合物流政策などと書いたが、あれはとくにジョンを作ったひじりか。
この5年間で調査費から始めて制度設計にお金を使つても良い。財政出動は、ものを作るだけでは限らない。

議論すべきだと主張しきたが、衆院選もあるので補正予算を早期に成立させねばならない。その点には若干、不満が残っている。

タルでこれだけの「」と
をやる、これが1年分はこ
れくらいだと明確化しな
ければならない。経済対
策としての意味を持つの
で、来年度は当然、「積
極的な財政出動をする。